

In froher Runde

Es gehört zu den schönen Traditionen in der AGW, sich in der Vorweihnachtszeit im Museum zu treffen und sich hier auf die Feiertage einzustimmen. So strömten die Mitglieder auch dieses Jahr wieder in grosser Zahl ins wohlbekanntes Haus und lauschten der Musik, die Willi Brunschweiler, Beat Klötzli und Fritz Gloor darboten. Zwischendurch las Museumsleiterin Gaby Flüeler eine launige Weihnachtsgeschichte vor und informierte über die Pläne des Museums. Und dann setzte man sich an die von den bewährten AGW-Feen Laetitia Philipp und Barbara Fröhlich festlich gedeckten Tische, ass und trank und liess es sich bei angeregtem Gespräch wohl sein. (WR)